

年頭のごあいさつ

佐川町長
堀見和道



新年あけましておめでとうござい
ます。

また、昨年中は町政運営に對し
まして、様々な形でご参加、ご協
力いただきましたことを改めて
厚く御礼申し上げます。

「あけましておめでとうござい
ます。」「晴れやかな新春をお迎え
のことと・・・」と年頭の決まっ
た挨拶をするのも憚^{はば}られるほど、
昨年は多くの方にとつて厳しく、
我慢を強いられる一年だったの
ではないかと感じております。

昨年は、世界中に猛威を振るつ

に、税や水道料金の減免、各種給
付金等、様々な形で支援をさせ
ていただいております。ただ、今
後もコロナ禍の影響が続くこと
が想定される中、状況に応じて
支援の検討をして参りたいと考
えております。

昨年末には、高知県の新たな管
理型産業廃棄物最終処分場の整
備に関連して、県と町との間で地
域振興策に係る協定を締結いた
しました。一昨年の夏から一年以
上かけて、加茂地区の住民の皆様
のご意見をお聴きし、現地を確認
し、ご要望を受け止め、協議を重
ねながら地域振興策の案を取り
まとめ参りました。これまで、
多くの地域住民の皆様のご協力
をいただき、また町議会議員の皆
様からご指導をいただき、地域振
興策の具体的な内容を取りまと
めることができ、改めて感謝申し
上げたいと思います。県との確認
書にも明記した通り、加茂地区で

た「新型コロナウイルス」の話題
に終始した一年だったと感じて
おります。世界中で、また日本国
内でも多くの方が亡くなられ、心
からお悔やみを申し上げたいと
思います。また、町内でも飲食業
や観光業関連を中心に、多くの事
業者の方々がこれまで経験した
ことの無いような困難な状況に
立たされ、また雇用環境も厳しく
なるなど、多くの町民の皆様が苦
しい思いをされたことだろうと
感じております。町としまして
も、これまで個人や事業者の皆様

子どもや若者たちが、将来にわ
たつて安心し、誇りをもって暮ら
し続けられる環境を維持・向上
させるよう、今後も全力を挙げて
取り組んで参ります。

今年、道の駅の整備に向けて
施設の基本設計を進めていくこ
とや、図書館もしくは図書館を含
む新しい文化拠点の整備に向け
て基本的な方針を決定すること、
また文教のまち佐川として「さか
わ未来学」の運用をスタートさせ
ることなど、佐川町の未来を創造
するための事業が控えており、住
民の皆様の声をお聴きしながら、
世界一幸せなまちづくりを目指
して、しっかりと進めていきたい
と考えております。

今年も、「チームさかわ まじ
めに、おもしろく。」笑顔で楽しみ
ながら、みんなで素敵な一年にし
て参りましょう！

年頭のごあいさつ

佐川町議会議長
岡村統正



新年あけましておめでとうござ
いませす。町民の皆様におかれま
しては、新春を健やかに迎えの
ことと心からお慶び申し上げます
す。新しい年が皆様にとりまし
て、素晴らしい年でありますよ
う、お祈り申し上げます。

また平素から佐川町議会に對
しまして温かいご支援とご理解
を賜り、心から感謝とお礼を申し
上げます。

白駒^{はつこ}の際^{げき}を過ぐるがごとく令
和の時代も早2年が過ぎ、3年を
迎えました。昨年は、新型コロナ

ちの日常生活を脅かし続け、あら
ゆる悪影響をもたらしました。感
染拡大は一時、沈静化したように
も見受けられましたが、刻一刻と
状況を変えながら第二波、また第
三波と言われる余波を生み、予断
を許さない状況が続いています。
その結果、社会経済に莫大な損失
を与えました。この難局は、もは
や簡単に收拾できるものではな
く、私たちも日常ウイルスととも
に共存していくしかない生活に
差し迫られてきています。

議会として感染拡大防止対策
と経済再興の最適なバランスを
考えながら、取り組むべきことは
何か、あらためて考えていかな
ければなりません。新しい生活様式
といわれるものを少しずつ取り
入れながら、町民お一人お一人の
生活が一日でも早く原状回復で
きるよう、町執行部とともに考
え、取り組んでいくことが、議会
の果たすべき責務だと存じます。

ウイルス感染症拡大による未曾
有の非常事態となった一年であ
りました。罹患されウイルスと
闘っておられる方々におかれま
しては一日も早く回復されるこ
とをお祈り申し上げます。同時
に、感染拡大防止に向け、医療・
福祉関係業務に従事されている
皆様におかれましては、感染リス
クを背負いながら日々業務に奮
闘いただいておりますことに厚
く敬意と感謝を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は
猛威をふるいながら、今なお私た

今後、当町を取りまく環境は急
速に進む人口減少・高齢化に伴
い、益々先行き不透明な時代を迎
えることが予想されます。一方で
町の予算規模は年々増大し図書
館・青山文庫移転・道の駅など
大きな予算を伴う案件が示され
ており、議会として大いなる判断
と決断が求められております。町
民の皆様が安心・安全を第一に
考えながら、皆様が「佐川町に住
んで良かった」と実感できるよ
う、可及的速やかに全力で取り組
んでいかなければと決意を新た
にしています。

町民の皆様が信頼され、頼られ
る議会であることを目指し、この
令和の時代を乗り切つていく所
存であります。どうか本年も一層
のご指導とご協力を賜りますよ
うお願い申し上げます。皆様の
益々のご健勝とご多幸をお祈り
いたしまして新年のご挨拶とさ
せていただきます。